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スポーツ振興特別委員会 

 

１ 開催日時   平成 28 年７月 15 日（金） 10 時 00 分～11 時 40 分 

 

２ 開催場所   議員室 

 

３ 説 明 員   県民生活部長および関係職員 

 

４ 議事の概要 

 

１ 新県立体育館を核としたスポーツ・健康づくり拠点に向けた「施設整備検討懇話会」 

について 

委員からは、施設整備の検討に当たって、懇話会で出された意見も重要であるが、

施設整備する側が、もっとコンセプトや方向性をしっかりと打ち出して進める必要

があると思う、施設整備総額の 90 億円は目安とのことだが、与えられた予算の枠内

で仕事を進めるという熱意や責任感が感じられない、もっと汗をかいて仕事をすべ

きである、などの意見が出された。 

 

２ （仮称）彦根総合運動公園整備計画の検討状況等について 

委員からは、施設の照明やアナウンス音など、周辺の住民の方々への影響が懸念

される事項については、他の施設の状況を検証するなど、住民サイドに立って検討

されたい、県は必要経費や照明に係る課題点等について、懇話会で御意見をお聞き

するだけでなく、県の方針をもっとしっかりと示すべきである、などの意見が出さ

れた。 

 

３ 国体先催県の取り組みを踏まえた滋賀県の取り組みについて 

委員からは、今後、国体に向けた改修が必要となる漕艇場やホッケー場などの改

修に係る経費や市町が整備する施設への補助なども含めて、総額の見積りをもう少

し、しっかりと提示する必要がある、プールの整備についても、早急に話を詰める

必要がある、委員から指摘のあったように、県の熱意が県民の皆さんの機運醸成に

つながると思うので、本委員会で出された意見も含めて、様々な意見を取り入れて

議論を進めていただきたい、などの意見が出された。 

 

４ 第 79 回国民体育大会・第 24 回全国障害者スポーツ大会滋賀県開催準備委員会 第

４回常任委員会・総会について 
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委員会に配付された資料 

１ 新県立体育館を核としたスポーツ・健康づくり拠点に向けた「施設整備検討懇話会」 

について 

２ （仮称）彦根総合運動公園整備計画の検討状況等について 

３ 国体先催県の取り組みを踏まえた滋賀県の取り組みについて 

４ 第79回国民体育大会・第24回全国障害者スポーツ大会滋賀県開催準備委員会 第４回

常任委員会・総会について 

 

 


